

Freitag, 03. Oktober 2025

14 Uhr im Ref. Kirchgemeindezentrum

PILGERN

unterwegs auf der Via de la Plata



Pilgern bedeutet, sich bewusst auf den Weg machen. Aber warum? Viele erleben den Weg als heilsam für Körper und Geist, suchen Ruhe, Zeit für sich selbst und Abstand vom Alltag. Das Loslassen von Komfort und Konsum schafft neue Perspektiven.

[Pilgerwanderer Hans Ulrich Kunz](#) erläutert uns mehr zu diesem interessanten Thema und nimmt uns mit auf die längste und anspruchsvollste Route, die Via de la Plata, die in Sevilla beginnt und in Santiago de Compostela endet. Rund 1'000 Kilometer von Süd nach Nord, durch vielfältige spanische Landschaften und historische Städte.

Im Anschluss lassen wir den Nachmittag in gemütlicher Runde mit Kaffee und Kuchen ausklingen.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!
Martina Oetiker und Ursula Tobler